

2015  
11

## デイサービスセンター宝満ヴィラ大橋南



宝満ヴィラ大橋南の森下です。今回は可愛い我が子を紹介します！長男：みらい(3歳)、次男：こうた(1歳)の兄弟です☆  
長男はだんご虫が大好きで、公園に行くと虫探しが止まりません(ﾟレﾟ)次男は最近ハイハイの上達が目覚しく、家の中を動きまわっています(\*^\_^\*)ささいな成長でもつい感動してしまう、そんな私はMr.OYABAKAです！！



弟  
こうた



兄  
みらい



なかよし兄弟

こんにちは☆  
9月は天野ケアマネと森山ケアマネの誕生日があり、かやのやで食事会とケーキでお祝いをしました(\*^^)v  
年齢は内緒です(笑)年代は違いますが、美味しい物の話題になると盛り上がります♪美味しい物を食べてこれからもお仕事頑張りたいと思います(@^^)/~~~~



井上さん 森山さん 天野さん

## ケアプランセンター宝満



## ちくしの荘デイサービスセンター

### ～新任職員紹介～

#### 【中島 大貴さん 24歳】



志望動機は人と関わる仕事がしたくて、福祉業界に飛び込みました。高校までラグビーをしており、No.8バックローをしていました。ちくしの荘デイサービスではNo.1を目指します！！  
自宅ではトイプードルを飼っています。トイと言っていますが私に似てどんどん成長しています(笑)  
これから色々学んでいきたいと思っております 宜しくお願い致します

#### 【吉村 祐香さん 25歳】



幼少期から祖父母と暮らし、高齢者の方々と関わる事が多くまた障がいのある方とも中学生の頃から接してきて、福祉業界に携わりたいと思い志望しました。  
趣味は睡眠とお菓子作りです。まだまだ至らない点が多いですが、精一杯頑張りますので宜しくお願い致します。

# 特別養護老人ホームちくしの荘

# ～??疥癬とは??～



こんにちは。ちくしの荘の石川です。

ちくしの荘職員は8月～10月にかけて疥癬者の対応を通して、『疥癬』について勉強をしました。

知っている人も知らない人もこの際、一緒に勉強をしましょう！！

疥癬とは、ヒゼンダニの交尾を済ませた雌成虫は、皮膚の角質層の内部に缺脚で疥癬トンネルと呼ばれるトンネルを掘って寄生する。疥癬トンネル内の雌は約2ヶ月間の間、1日当たり0.5～5mmの速度でトンネルを掘り進めながら、1日に2～3個、総数にして120個以上の卵を産み落とす。幼虫は孵化するとトンネルを出て毛包に潜り込んで寄生し、若虫を経て約14日で成虫になる。雄成虫や未交尾の雌成虫はトンネルは掘らず、単に角質に潜り込むだけの寄生を行う。交尾直後の雌成虫が未感染の人体に感染すると、約1ヶ月後に発病する。皮膚には皮疹が見られ、自覚症状としては強い皮膚のかゆみが生じる。皮疹には、腹部や腕、脚部に散発する赤い小さな丘疹、手足の末梢部に多い疥癬トンネルに沿った線状の皮疹、さらに比較的少ないが外陰部を中心とした小豆大の結節の3種類が見られる。



陽だまり介護職員の浜地です。私事ですが、お休みの日は原田小学校にて読み聞かせボランティア『ぶっくま』で活動しています。10月14日は、全校一斉読書の日で6年生と3年生のクラスで絵本を読んできました。写真はその時の本です。秋の夜長、たまには親子で読書はいかがですか？

## デイサービスセンター陽だまり

### 【塩澄さん】



10月より勤務しています、塩澄です。誕生年は1972年、好きな食べ物は子供が好む物全般で特にスイーツが好きです。意気込みとして、初めての職種（生活相談員）ですが、ご利用者様、ご家族様、職員の皆さんに信頼されるよう頑張りたいと思います。一つでも多く『ありがとう！』と言って頂けるよう、又、何でも気軽に話掛けてもらえるような雰囲気を持った職員になっていきたいです。宜しくお願い致します。

第4木曜日の午前11時から11時30分まで、筑紫野南コミュニティセンターの図書室で赤ちゃん向けの、『ぶっくまぷち』もやっています。小さいお子様やお孫様のいる方どうぞ！時間の都合が合えば、出張読み聞かせもします。お声を掛けて下さい(@^^)/~~~



## 盲養護老人ホーム寿光園

9月14日 毎年恒例の花火を実施しました☆



～ナイアガラ～

～約1分間続く吹上花火～

### 事業推進室より

教務

今後、キャリアパス研修の一環として、職員階層に分けた研修を発信していきます。まずは、11月～12月(計4回)考課者研修(該当職員のみ)を行っていきます。その他、宝満福祉会の理事でもいらっしゃいます石原先生に接遇研修(階層別に内容は相違)を依頼しており、皆様の積極的なご参加をお願い致します。詳細につきましては、各事業所に承知案内にて発信させていただきます。各事業所の責任者においては、勤務調整他、参加者管理等をお願い申し上げます。

### 社会貢献だより

地域清掃に参加しました！



恒例となった「ちくしの市の一斉清掃」に参加！今回で3回目となり、ボランティアとして参加される職員が徐々に増え、今回は11名！（包括、特養、ショート）。“朝の清掃って気持ち良い”“祈願の儀式で心が洗われるよう”など、勤務前に“疲労”より“爽やかさ”を味わいました。地域の方も、ピンクジャケットに気づき、“今回もよろしく”など声をかけて頂きました！

ご支援ありがとうございます！  
ございます！

**155,210円**

昨年8月からの合計。支援型自動販売機により、支援金がカンボジア教育支援団体へ寄付されました！

